



# のびのび千綿っ子

令和6年1月9日

東彼杵町立千綿小学校

TEL : 0957-47-0821

文責 : 校長 吉永信一郎

校 訓 : 「明るい学校 のびゆく子ども」

学校教育目標 : 「千綿を愛し 心豊かで活力に満ち 主体性のある児童の育成」

## 【3学期始業式】

保護者・地域の皆様、今年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、3学期始業式で、子どもたちへ以下のように伝えました。

まず初めに元日に起きました能登半島地震で多くの方々が亡くなりました。ここに哀悼の意を表し、黙祷を捧げたいと思います。(全校で黙祷しました。)

全校の皆さん、あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。新しい年にこうやって皆さんが健康でこの学校に集まってくれたことをまずは、うれしく思います。

新年に当たり、一人一人が一年の抱負や目標を挙げて、今年は頑張るぞと気を引き締めたことだろうと思います。そういう希望を持った思いでいる皆さんへ私から学校生活について3つの願いを話します。

一つ目は、学んだことを身に付ける、ということです。3学期は、1年間のまとめとして、きちんと分かっているか、できているかと確かめる学習が多くあります。この問題を丁寧に解いて、できていないところは復習することが必要です。宿題を含めた家庭学習も集中して取り組んでください。全て毎日の積み重ねが大事です。継続が習慣となるまで頑張りましょう。すると、きっと少しずつ自分の伸びが分かって、楽しさが増えますよ。

二つ目は、感謝の気持ちを持つということです。6年生が3月に卒業します。これまで6年生は、自分のことを後回しにして、皆さんのために働いてくれました。そこで5年生以下の皆さんは、6年生へ、6年生は、お家の方々や先生方へ「ありがとう・ありがたい」という感謝の気持ちを心に持って活動をしてください。そうすればきっと、人に優しい自分に気付くことができるはずです。3月にある卒業式は、1年生から6年生まで、体育館で全員出席したいと考えています。そこでも感謝の気持ちを十分に表してください。

三つ目は、自分の健康に気を付ける、ということです。交通安全や感染症対策、そして、寒いからこそランニングや縄跳びなどで体を鍛えてください。コロナの影響もあって、かなり体力も下がっていると聞きます。走ることを中心に体づくりをしていきましょう。

箱根駅伝での青山学院大学の選手たちが、「負けてたまるか大作戦」で1年間頑張って優勝しました。これも毎日の積み重ねなのです。以上新年の挨拶といたします。

## 【始業式児童代表のことは】

5年 \*\* \*\* さん：2学期頑張ったことは、学期末の漢字テストに向けての練習です。みんなで練習をしていると、何だか漢字が楽しいもののように思えてきました。3学期に頑張りたいことは、忘れ物を減らすことです。先生から、「面倒なことは、大事なことから」と教えていただいたので、毎朝チェックします。

5年 \*\* \*\* さん：2学期頑張ったことは、漢字の50問テストで、90点以上取ったことです。空いている時間を見つけて、覚えるためにノートにたくさん漢字を書き、練習しました。3学期頑張りたいことは、発表の回数を増やすことです。何を聞かれても発表できるように、予習や復習をするなど自分なりにいろいろな工夫をしていきたいと思っています。

3年 \*\* \*\* さん：2学期一番頑張ったことは、音楽の授業で、「パフ」という曲をリコーダーで吹いたことです。大切なことは、指でリコーダーの穴の中をちゃんとふさぐことです。3学期頑張りたいことは、

あいさつと同時に礼をすることです。「今日もがんばるぞ」という気持ちであいさつと礼ができるようにがんばりたいです。

3年 \*\* \*\* さん：2学期に頑張ったことは、一輪車の練習です。最初は一切乗れなかったけど、ちょっとずつ練習していくとだんだんできるようになって、うれしかったです。3学期に頑張ることは、音読です。読書は、字を読むので漢字を覚えたり、スピードが速くなってはつきり読めるようになったりするからです。



## 【大谷 翔平 選手からグローブをいただきました】

ニュースでも話題になっておりましたメジャーリーガーの大谷 翔平 選手からグローブをいただきました。手紙が入っておりましたのでお知らせします。

学校関係者各位

貴校ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。

ロサンゼルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。

この手紙は、このたび私が学校に通う子どもたちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムをご紹介しますためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただけたら幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。

貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平

原本は、行が所々離れていましたが、重ねて記載しております。最後の「野球しようぜ。」が大谷さんの一番の思い出でしょう。有難くいただきます。まずは、みんなに触らせてから、キャッチボールなどをしたいと思います。誠にありがとうございました。



### 【1月の行事予定】

日	曜	行 事	日	曜	行 事
9	火	3学期始業式 集団下校 (13:00頃) 給食あり	22	月	クラブ活動・3年生見学
15	月	5・6年委員会活動	25	木	東彼杵中学校入学説明会 (6年・東彼杵中)
18	木	書き初め (5・6年は、書家 佐藤鳳水 先生のご指導をいただきます。) 地区児童会	27	土	東彼杵郡図画工作作品展 (28日迄・東彼杵町歴史民俗資料館)